

110

Sujet : [INTERNET] Crématorium

De :

Date : 29/12/2022 09:43

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

Bonjour.

Je vous envoie ce mail pour vous signaler l'importance d'avoir un crématorium pour animaux à proximité de chez nous.

En effet, nous pourrions accompagner nos animaux jusqu'à la fin de leur existence ce qui est important à mes yeux car les animaux font partie de notre famille et il est normal de les accompagner jusqu'à la fin et de ne pas à avoir à faire 5h de route.

Merci pour ce beau projet .

Bien cordialement.

Nolwenn Siviniant.